



## ATX-KOMITEE ENTSCHEIDUNGEN

### Mitteilung vom 6. März 2007

In der ATX-Komitee-Sitzung vom 6. März 2007 wurden folgende Indexanpassungen beschlossen:

#### Betrifft: ATX

Die Aktien der **A-TEC INDUSTRIES AG** werden mit Wirkung **Montag, 19. März 2007** in den ATX aufgenommen.

Name	A-TEC INDUSTRIES AG
Aktienanzahl	6.600.000
Repräsentationsfaktor	1
Streubesitzfaktor	0,5
ISIN	AT00000ATEC9
Kürzel	ATEC

Die Aktien der **Intercell AG** werden mit Wirkung **Montag, 19. März 2007** in den ATX aufgenommen.

Name	Intercell AG
Aktienanzahl	39.881.712
Repräsentationsfaktor	1
Streubesitzfaktor	1
ISIN	AT0000612601
Kürzel	ICLL

Die Aktien der **Bank Austria Creditanstalt AG** werden mit Wirkung **Montag, 19. März 2007** aus dem ATX genommen.

Name	Bank Austria Creditanstalt AG
ISIN	AT0000995006
Kürzel	BACA

Die Aktien der **Schoeller-Bleckmann Oilfield Equipment AG** werden mit Wirkung **Montag, 19. März 2007** aus dem ATX genommen.

Name	Schoeller-Bleckmann Oilfield Equipment AG
ISIN	AT0000946652
Kürzel	SBO

#### Betrifft: ATX; ATX Prime; ATX five



Eine eventuelle Anpassung des **Repräsentationsfaktors** in den Aktien der **Erste Bank der österreichischen Sparkassen AG** wird mit Wirkung **Montag, 19. März 2007** durchgeführt.

**Betrifft: ATX Prime**

In der **KTM Power Sports AG** kommt es mit Wirkung **Montag, 19. März 2007** zu einer Anpassung des **Streubesitzfaktors**.

Name	KTM Power Sports AG
<b>Neuer Streubesitzfaktor</b>	<b>0,5</b>
Alter Streubesitzfaktor	0,25
Aktienanzahl	6.892.643
Repräsentationsfaktor	1
ISIN	AT0000645403
Kürzel	KTM

In der **Intercell AG** kommt es mit Wirkung **Montag, 19. März 2007** zu einer Anpassung des **Streubesitzfaktors**.

Name	Intercell AG
<b>Neuer Streubesitzfaktor</b>	<b>1</b>
Alter Streubesitzfaktor	0,75
Aktienanzahl	39.881.712
Repräsentationsfaktor	1
ISIN	AT0000612601
Kürzel	ICLL

Eine eventuelle Anpassung des **Repräsentationsfaktors** in den Aktien der **Immofinanz Immobilien Anlagen AG** wird mit Wirkung **Montag, 19. März 2007** durchgeführt.

## **ATX-COMMITTEE DECISIONS**

### **Notice of March 6<sup>th</sup>, 2007**

As of today the ATX Committee resolved the following changes of the ATX:

**Subject: ATX**

As of **Monday, March 19<sup>th</sup>, 2007** the shares of **A-TEC INDUSTRIES AG** will be included in the ATX.



<b>Name</b>	<b>A-TEC INDUSTRIES AG</b>
Number of shares	6.600.000
Representation factor	1
Free float factor	0,5
ISIN	AT00000ATEC9
Short Code	ATEC

As of **Monday, March 19<sup>th</sup>, 2007** the shares of **Intercell AG** will be included in the ATX.

<b>Name</b>	<b>Intercell AG</b>
Number of shares	39.881.712
Representation factor	1
Free float factor	1
ISIN	AT0000612601
Short Code	ICLL

As of **Monday, March 19<sup>th</sup>, 2007** the shares of the **Bank Austria Creditanstalt AG** will be excluded from the ATX.

<b>Name</b>	<b>Bank Austria Creditanstalt AG</b>
ISIN	AT0000995006
Short Code	BACA

As of **Monday, March 19<sup>th</sup>, 2007** the shares of the **Schoeller-Bleckmann Oilfield Equipment AG** will be excluded from the ATX.

<b>Name</b>	<b>Schoeller-Bleckmann Oilfield Equipment AG</b>
ISIN	AT0000946652
Short Code	SBO

**Subject: ATX; ATX Prime; ATX five**

Possible changes in the **representation factors of Erste Bank der österreichischen Sparkassen AG** will be effective as of **Monday, March 19<sup>th</sup>, 2007**.

**Subject: ATX Prime**

As of **Monday, March 19<sup>th</sup>, 2007** the adjustment of **KTM Power Sports AG**'s free float factor will be effective.



<b>Name</b>	<b>KTM Power Sports AG</b>
<b>New free float factor</b>	<b>0,5</b>
<b>Old free float factor</b>	0,25
Number of shares	6.892.643
Representation factor	1
ISIN	AT0000645403
Short Code	KTM

As of **Monday, March 19<sup>th</sup>, 2007** the adjustment of **Intercell AG** 's free float factor will be effective.

<b>Name</b>	<b>Intercell AG</b>
<b>New free float factor</b>	<b>1</b>
<b>Old free float factor</b>	0,75
Number of shares	39.881.712
Representation factor	1
ISIN	AT0000612601
Short Code	ICLL

Possible changes in the **representation factors of Immofinanz Immobilien Anlagen AG** will be effective as of **Monday, March 19<sup>th</sup>, 2007**.